



## Journées nationales de l'APMEP

publié le 28/11/2022

### *Descriptif :*

La ville de Jonzac et la communauté de communes de Haute Saintonge ont eu l'honneur d'accueillir les journées nationales de l'APMEP ( association des professeurs de mathématiques de l'enseignement public).

Le vendredi 21 octobre, tous les élèves du collège de Jonzac ont bénéficié d'animations.

Les élèves de 6ème ont été confronté à un escape game où la cohésion des groupes était essentielle pour trouver la sortie avant le temps imparti. Puis ils se sont laissés conquérir par le conte poétique de Marie Lhuissier, lauréate en 2022 du prix d'Alembert par la SMF ( société des mathématiques de France).

Au même moment, les autres élèves ont découvert les richesses architecturales et numériques de la ville de Jonzac via une application mathscitymap.

Puis les élèves de 5ème et de 4ème ont dû mobiliser toute leur vivacité d'esprit pour observer, construire, manipuler, élaborer des stratégies par l'intermédiaire de jeux de réflexion.

Et enfin, les élèves de 3ème ont profité d'un spectacle de Dominique Souder « Maths et magie » où ils étaient évident que mathématiques et magie font bon ménage.

C'était un après-midi fabuleux ; Merci aux organisateurs et bénévoles qui ont contribué à cette réussite.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.